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深耕郑州 高端引领

置业故事

买房需要眼疾手快
置业主人公：贾先生
置业类型：购买二手房
采访方式：贾先生口述，记者整理
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礼献商务精英
首家写字楼样板间开放

16 年砥砺前行，升龙集团走遍上海、南
京、天津、福州、郑州、洛阳、济源……直至海
外，物业涵盖超高层写字楼、都市综合体、高
档住宅、五星级酒店等，以城市运营商的姿
态，筑就一座又一座城市地标。

作为升龙集团 16 年升级力作，1 月 12
日，随着优美激昂的乐队演奏，升龙城·二七
中心写字楼实景样板间开放，郑州多家主流
媒体代表和升龙城·二七中心新老客户共同
见证了这一重要时刻。开放仪式现场互动游
戏丰富多样，有电音小提琴演奏、反串模仿秀
及互动抽奖活动，参与者热情高涨，不少客户
均“满载而归”。

在写字楼实景样板间，奢华的大堂，用心
的细节，一应俱全的办公用具，让现场来宾真
切体验成功商务人士的惬意人生。据悉，升
龙城·二七中心样板房系国际著名设计师心
血之作，注重商务办公与建筑空间的完美结
合，从设计、选材、施工、装修上都近乎完美。

现场一位做物流的张先生告诉记者，郑
州的二七区作为中原的贸易物流中心，万余
家大商户，但一直缺少高端的商务写字楼，造
成许多公司企业相互之间生意的合作、交流
缺乏一个真正的商务平台。升龙城·二七中
心的出现，无疑将填补区域市场空白。

城市商务核心
唯此升龙城·二七中心

据统计，在郑州，约80%的写字楼集聚郑

东新区，而城市中心这个中心居住区、商业
核心区、百万老郑州人的聚居之地，写字楼
供应仅占市场的 5%。商务中心的缺席，成
为制约二七区发展的短板。升龙城·二七中
心的到来，无疑将助力二七再放光彩。

2013年的郑州市政府工作报告中指出，
要将二七商圈打造成千亿商圈。在政策主
导下，城市中心迎来发展的黄金时期。升龙
城·二七中心位于二七商圈旁，紧邻中原区，
辐射二七滨河新城，以40万平方米磅礴体量
打造城市中心的商务中心，驱动城市前行，
为二七加冕。

作为城市中心商务区代表项目，升龙
城·二七中心一直是人们议论的焦点。升龙
城·二七中心，辐射二七新区，与花园路商务
中心和郑东 CBD 三足鼎立，为企业提供全
球化办公平台，打造二七商务中心。

升龙城·二七中心有关负责人介绍，“升
龙城·二七中心，是一个能够代言未来郑州商
务的项目。无论是建筑理念、项目规划还是
引进的业态、品牌，这也是升龙集团城市综合
体开发的升级之作，最重要的是，升龙城坐享
50万平方米商业万千繁华，其配套价值将无
与伦比，我们对这个项目有充足的信心。”简
简单单的一席话，折射出的是升龙集团对项
目未来发展前景的无限信心，正是这种信心
和实力给予了客户更大的投资决心。

四大价值优势
擎领城市商务未来

在购买写字楼的时候，很多置业者都存
在这样的困惑：面对林林总总的项目，什么样
的写字楼才是值得购买的？投资专家指出，

“地段、交通、商业配套、自身配套”这几大因
素是写字楼租赁者首先要考虑的因素。

优势之一：黄金区位，奠定无可比拟的升
值力。地段对于写字楼的价值衡量非常必
要。是否位于城市中心区，是衡量一幢写字
楼的档次和是否具有投资价值的首选要素。
升龙城·二七中心位于郑州市嵩山路与航海
路交会处，二七新城与二七老城交会处，二七
区与中原区交会处，是郑州市中心城区核心
所在，尽享老城区成熟发展繁华万象，又得新
城区发展先机。

优势之二：畅达交通，成就 30分钟商务
圈。路通则人通，人通则商通。升龙城·二七
中心邻城市主干道，北有陇海路高架链接郑
州东西快速道，南有南三环全程高架立交，西
有西三环全程立交，东有京沙快速道，成就
30分钟都市生活圈。往东直达CBD和机场
高速，往西直接上郑少洛高速和连霍高速，为
企业提供全球化办公平台。更有 31条公交
线路、5 条 BRT，地铁 5 号线，为企业提供更

高效快捷的办公平台。据新闻报道，地铁 5
号线今年将开工建设，届时，升龙城·二七中
心，优享地铁带来的便利交通和增值潜力。

优势之三：50 万平方米商业配套，满足
企业更多需求。写字楼和自身商业配套的关
系，犹如西服和纽扣，纽扣虽小，却于细微处
体现着西服的档次与着装者的品位。由此可
见，商业配套对于写字楼的重要性不言而
喻。升龙城·二七中心，50万平方米商业王
国的顶级配置，高端酒店、餐饮云集，吃喝玩
乐购一站尽享，更人性办公环境，更高速办公
效率，更为企业打造世界级专属会客大厅。

优势之四：5A甲级写字楼，打造奢适办
公环境。升龙城·二七中心，精装挑高大堂，
5A甲级智能配置，与世界级写字楼比肩；配
备三菱高端电梯，保证每天上下班期间高人
流量、快频次的运转要求；双 LOW-E 玻璃
幕墙，全年节能 60%以上；24小时新风系统、
智能车辆引导系统等优势，打造奢适办公环
境。

“买房辛苦一代，不买房殃及三代。”
在当今房价猛涨的今天，这句话几乎成
为励志买房者的座右铭了。所以，自
2006年大学毕业时，我就开始张罗买房
子的事了，但那个时候楼市走向并不明
朗，一直等到 2009 年上半年，发觉房价
不但没有像预期的那样下跌反而大有猛
涨的趋势，家人就商量着该出手了，于是
买房计划正式提上日程。

刚从校园走出来的我对于买房可
谓是一个“门外汉”，与很多首次置业
的人群一样，我最初锁定楼层低、户型
小、总价低的新建商品房。

我通过各种渠道，用最快的方式了
解楼盘详情以及购房者对楼盘的客观评
价，把楼盘的售价与心理价位做比较。
但一次次的看房，结果发现目前符合要
求的在售新楼盘个个都是“天价”品，能
买的房源范围越来越小。

综合考虑下来，新建楼盘的小户型、
低楼层房源已经所剩无几了，有的话也
是价格不菲，加之新楼盘都是高层带电
梯，公摊大，生活成本高，于是我放弃了
买新房的念头，转战二手房市场。

我对二手房市场的了解也不多，除
了跑中介就是上网站看信息。二手房房
源分布在东西南北，各种类型的房子都
有看得人眼花缭乱。于是我把一些小户

型、楼层合适的房源收集起来，逐一搜索
详细信息。这个大工程持续了很长一段
时间，不过这条道路更是不平坦，总是等
搞清楚房子情况，确实看中那套房子的
时候，打电话给中介，得到的消息不是业
主卖掉了，就是不卖了，不然就是正在出
租看不了。

更无奈的是，通过重重筛选得出的
房源在价格上总是超出预算，身边的同
事朋友和有经验的投资客也都说我看中
的不少房源都偏贵，不值得买。就这样
一个个原以为和它“有缘”的房产都被错
过了。

看着“嗖嗖”上涨的房价，淡定思考
后，我决定不再盲目看房了，逐渐放弃一
些既定的标准，把重点放在房子本身的
结构、地段以及价格上。辛苦看房过程
也有一些小插曲，有一次在看房的时候，

另外一组客户也去看了，对方说：“你看
中的话，就把它买下来。”我说还不能做
主，得回去征求家里人意见。显然对方
把我当成“房托”了，这种感觉真让人哭
笑不得。

也许是功到自然成吧，与之前的辛
苦看房、对比、咨询相比，最终买下的这
套房子的过程倒是很简单。这套房子无
论从户型、结构、楼层、价格都十分理想，
当时就决定买下了。过户时看到原业主
夫妻俩似乎很想毁约的样子我就明白这
套房子买值了。

我的买房经验大家可以借鉴一下，
无论是一手房还是二手房，看房子千万
不能怕麻烦，要勤于看、问，好的房源会
在不经意间被你碰到。另外，对于刚需
购房者来说，一定要尽早买，只要首付款
凑齐，就要下手快。

本报讯（记者 任志伟 文/图）1月 10日
晚，和着悠扬的琴声，伴着优美的舞蹈，河南
省房地产业商会2014年新年理事会暨辞旧
迎新联谊会举行。商会名誉会长郭国三，商
会高级顾问王笑南，省工商联副主席韩建国
等领导，与来自全省各地的300多位房地产
企业家欢聚一堂，规划2014年的发展蓝图。

商会会长张敬国在致辞中说，商会成立
9年来，积极开拓创新，形成了全国首家独创
的“九个一服务工程体系”，实现了服务的规
范化、制度化、常态化。商会常务副会长兼
秘书长赵进京表示，过去的一年中，商会成
功举办了“2013年城市建设项目推介会暨新
型城镇化与房地产未来发展高峰论坛”；成
立了两大公益服务平台——商业地产委员
会和联合采供委员会；帮企业维权，向政府
反映行业存在的问题等，各项工作都受到了
政府、企业等社会各界的高度肯定和赞誉。

深港澳豫商联合会落户中原

本报讯（记者 任志伟）1月11日，由河南
省民政厅、河南省工商联、河南省旅游局指
导，河南省阳光助老基金会、深港澳豫商联合
会、联盛财富基金管理公司以及中科建设开
发总公司联合主办的 2014“起航中原 豫见
爱”——深港澳豫商联合会落户中原新闻发
布会暨联盛财富基金阳光助老行动首批捐赠
仪式举行。

据了解，深港澳豫商联合会致力于为有
志于中原经济区建设的政商精英、知名企业
家搭建更加广阔的交流合作平台，支持中原
经济区的建设和各项事业的发展，配合政府
部门在深港澳地区的招商引资，促进中原与
沿海的交流和港澳台的进一步合作。旗下的
联盛财富基金管理公司秉持“思想整合资源，
联合创造价值”的专业投资运作理念，为企业
提供多层次金融服务，以跨区域合作为基础，
带动区域合作与发展。

此外，深港澳豫商联合会还与河南阳光
助老基金会达成战略合作，携手河南省民政
厅共同支持社会养老慈善事业。

正商·花语里
学区两房再度热销

本报讯（记者 任志伟）1月 11日，有着
“宜居郑州婚房首选”美誉的正商·花语里
售楼中心迎来了 2014年第一次选房活动。
该项目自去年 12月 21日开盘大捷之后，89
平方米学区两房全城争抢，再次引爆热销
浪潮。

据了解，成交客户大都对项目城心地段
的丰富生活资源给予了高度评价。首席花
语主题舒适住区，水系、湿地、主题公园等
4800亩城市珍贵生态资源，幼儿园、小学、中
学全程教育资源，共享幸福家园生活。其
次，89平方米两房的舒居设计，凭借地段、缤
纷配套、高性价比等诸多优势，也是促成项
目热销的直接原因。户型方正紧凑提升了
空间的实用率；“客餐厨”一线布局，生活区
域划分的科学合理；再加上双阳台奢适设
计，被坊间评为最值得一看的好宅。

正商·华钻
举办新年业主答谢会

本报讯（记者 任志伟）为回馈广大客
户的厚爱，1月11日，正商·华钻在售楼中心
举行了新年业主答谢会。

精彩的歌舞、令人捧腹的小丑杂技、充
满玄妙的魔术，整场答谢会精彩不断，观众
积极互动，活动现场被童趣、温情、热烈的
气氛所包围。在最后的抽奖环节，包装精
致的精美瓷器、豪华拉杆箱、正商地产专属
定制精美台历、5000元至 2000元不等的购
房基金券等奖品轮番送出，让现场气氛不
断升温。

作为正商地产“钻”系升级钜作，正商·
华钻 120万平方米的恢弘体量，集居住、商
业、休闲、教育、娱乐于一体，以绝对的实力
与最完美的细节成功打动客户。据了解，
目前正商·华钻 2 期正在火爆销售中，79~
128平方米舒适两房、醇美三房新品升级，
园林景观更是在一期设计基础上进行优化
升级。此外，正商特推出“百万年终奖”感
恩回馈活动，每套房最高可享5万元钜惠。

正商六小区
物业管理受表彰

本报讯（记者 任志伟）近日，正商物业
在管小区正商颖河港湾、正商东方港湾、正
商新蓝钻A区、正商新蓝钻B区、正商新蓝
钻F区、正商明钻一期被郑州市住房保障和
房地产管理局授予“2013 年度郑州市住宅
物业管理优秀小区”荣誉称号。

为了提高正商物业的管理和服务水
平，树立企业品牌形象，正商物业始终将创
优达标工作列为工作的重点。2013年初，
正商物业将颖河港湾、东方港湾、明钻、新
蓝钻A区、新蓝钻B区、新蓝钻F区6个小区
列为 2013年度重点创优试点小区，深入争
创“市优”的各项准备工作，并通过对照市
优验收标准反复整改。9月份，郑州市房管
局组织专家对小区进行考评，经过审定，评
审团专家一致认为，正商物业管理规范，服
务精良，设备维护到位，基础设施配套完
善，环境卫生整洁，具备了郑州市物业管理
示范住宅小区的评定条件，最终顺利通过

“郑州市物业管理示范住宅小区”的评定。
回顾正商物业十余年的发展历程，始

终以“品质生活到永远”为服务理念，为广
大业主提供周到、及时、高效、温馨的专业
化服务，在服务过程中得到了诸多赞誉。

王垌村将拆迁改造

本报讯（记者 任志伟 汪静文 通讯员
张国玉）近日，管城回族区十八里河镇王垌
村自筹资金组建王垌置业有限公司，全程
承担本村的拆迁改造及开发安置新居工
作。

王垌村位于中州大道南四环东南角，
交通便利。为保障广大村民在拆迁安置过
程中涉及的利益，降低新城开发过程中的
各项成本，在村党支部书记李隧山、村委会
主任李双喜的带领下，经过多次的意见征
集、协商、大会讨论，最终，全体村民同意自
发成立开发公司进行拆迁改造。

王垌村拆迁改造建设筹备处主任郭学
超告诉记者：“秉承让利于民的原则，这次
拆迁安置工作要把实惠彻彻底底落到广大
村民的身上。在严格遵行国家相关政策的
基础上，另外为村民提供多项补贴，努力把
大家的损失与风险降低到零，踏踏实实完
成拆迁工作。”

1月12日，郑州商务写字楼发展掀开全新篇章，中原首家写字楼样板间——升龙

城·二七中心 5A甲级写字楼实景样板间盛世公开，全新形象吸引众多商务人士到场

品鉴。据悉，目前升龙城·二七中心5A甲级写字楼大客户正在预约登记中。

省地产商会2014年新年理事会举行


